

Ordination dans la chapelle des Sœurs de Miséricorde 4 octobre
Prêtrise.—Révd Père H. Perreault, O. M. I.
Sous-diaconat.—M. A. Lemieux, Montréal.



Sa Grandeur Mgr Fabre a adressé, samedi, la circulaire suivante aux curés de la ville et de la banlieue de Montréal :

{ ÉVÊCHÉ DE MONTRÉAL,
3 Octobre 1885.

A Messieurs les Curés de la Ville et de la Banlieue de Montréal.

Je vous transmets les deux documents ci-joints " *Au public* " et " *Ce que l'expérience nous enseigne sur les effets de la vaccination,* " pour votre enseignement.

Vous jugerez, dans votre prudence, ce que vous pourrez en prendre d'utile, pour ramener le calme au sein de la population.

Prends avec plus de ferveur que jamais, et recommandez aux fidèles, de demander à Dieu la cessation du fléau. Que ce soit notre intention principale dans les exercices de ce mois d'octobre.

Votre tout dévoué serviteur,

† EDOUARD CHS., *Ev. de Montréal.*

Lecture de cette circulaire a été faite au {prône, hier, dans les différentes églises, ainsi que des documents en question dont voici le premier :

AU PUBLIC.

Il est regrettable qu'une partie, peu nombreuse il est vrai, de la population de Montréal, ait mal compris la nature de la loi ordonnant la vaccination générale, et se soit fait une fausse idée de la manière qui sera adoptée pour la mettre en opération. Quant à la loi, elle n'est qu'une répétition de celle qui est en force en Angleterre, en France, en Allemagne, aux États-Unis, quoiqu'elle n'y soit vigoureusement appliquée qu'en temps d'épidémie. Les statistiques de tous ces pays démontrent à l'évidence que cette loi est humanitaire et bienfaisante. Elle réduit d'abord énormément le danger de prendre la picotte, et la mortalité des vaccinés qui prennent la maladie n'est que de deux par cent, tandis que parmi les non-vaccinés, qui en sont atteints, il en meurt de vingt-cinq à cinquante par cent. La loi a pour but de donner à la petite minorité, qui ignorants ou trompés, refusent la vaccination, les mêmes avantages que la majorité de leurs concitoyens, comme la presque totalité des peuples civilisés, retirent de cette merveilleuse décou-